



SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 14 de marzo de 2014

*“Cuando nuestros
sueños se han
cumplido es
cuando
comprendemos la
riqueza de nuestra
imaginación y la
pobreza de la
realidad.”*

Ninon

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

13.24

Euro

18.48

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA™

Construcción, freno para el crecimiento industrial

El débil arranque en el gasto público vuelve a afectar al sector de la construcción del país, pues en enero la producción de dicho rubro cayó 2.5% en comparación anual, acumulando 14 meses consecutivos de retrocesos y debilitando al indicador global de producción industrial, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En tanto, el Instituto reportó que la actividad industrial en México avanzó 0.7% en comparación anual durante enero, gracias al buen dinamismo de las manufacturas, que avanzaron 2.5%, en contraste con la minería que retrocedió 0.1% y generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y gas por ductos al consumidor final, que aumentó 0.3 por ciento.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Fed e ICA descarrilan a la Bolsa Mexicana

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) concluyó la sesión de ayer en su nivel más bajo desde el 26 de junio del año anterior, con ello el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ubicó en 38 mil 37.50 unidades, que se traduce en una pérdida de 1.55%, debido a las preocupaciones por la próxima reunión de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) así como por la caída en las acciones ICA.

El Financiero

Dan marcha atrás a ajuste al alza de cuotas patronales en el IMSS

Los integrantes de las comisiones unidas de Hacienda y Seguridad Social, decidieron dar reversa al incremento propuesto de las cuotas patronales al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). Tras el cabildeo del sector privado con autoridades de la Secretaría de Hacienda, los integrantes de las comisiones presentarán al Pleno de la Cámara de Diputados un addendum que retira del dictamen que reforma la Ley del Seguro Social los artículos referentes al rebalanceo de cuotas patronales



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 14 de marzo de 2014

Últimos Folios:

Recordatorio de la obligación de los Colegios Federados de contar con una Comisión Técnica y Comisión Administradora de Calidad 

Modelo del Dictamen para Entidades Paraestatales del Gobierno Federal 2013 

Lanzamiento de la 91 Asamblea-Convención Nacional, Cancún 2014 

Notas Fiscales:

SAT / Informe Tributario y de Gestión. Enero-diciembre 2013 

SAT / Informe Tributario y de Gestión 2013. Cuarto trimestre 

SHCP / Primera resolución de modificaciones a la RMF 2014 

MILENIO

SAT devolvió 63 millones de pesos a contribuyentes

El Servicio de Administración Tributaria devolvió a siete mil 400 contribuyentes asalariados su saldo a favor correspondiente a la declaración anual 2013. El depósito fue realizado entre el 26 de febrero y el 9 de marzo de 2014. El importe total devuelto, hasta el momento, es de más de 63.2 millones de pesos, informó el organismo recaudador. Para este año se puso a disposición de los contribuyentes que obtuvieron ingresos por salarios en 2013 una aplicación para obtener fácil y rápidamente su saldo a favor.

REFORMA

Prevén daño a México TLC entre EU y UE

El tratado de libre comercio que preparan Estados Unidos y la Unión Europea tendrá un fuerte impacto negativo para México. Así lo indica un informe presentado ayer por la Fundación Bertelsmann, la mayor fundación en investigación sin ánimo de lucro de Alemania, según el cual el ingreso nacional per capita perdería un 7.2 por ciento en un plazo de entre 15 a 20 años. Esto a causa de una reducción del comercio entre México y los países firmantes de la denominada Asociación Transatlántica de Comercio e Inversión Global (TTIP por sus siglas en inglés).

La Razón

Ven a México como un ejemplo de estabilidad

México muestra una buena oportunidad para convertirse en ejemplo de estabilidad macroeconómica, jurídica y política, señaló el Consejo Ejecutivo de Empresas Globales (CEEG), encabezado por Pedro Padierna Bartning, presidente de PepsiCo México. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) publicó lo anterior luego de una sesión de trabajo con miembros del CEEG, que está integrado por 41 empresas mundiales con presencia en México. Estas empresas representan más de 40 por ciento de la Inversión Extranjera Directa (IED) y 11 por ciento de las exportaciones del país, lo que genera alrededor de dos millones de empleos directos e indirectos.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 14 de marzo de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 13/03/2014	
(Pesos por dólar)	13.2456
Tasa de interés objetivo	
(13/03/2014)	3.50
TIE 28 (13/03/2014)	3.8000
TIE 91(13/03/2014)	3.8100
TIE 182 (12/03/2014)	3.8288
CETES 28 (11/03/2014)	3.14
Reservas internacionales (mdd)	
(07/03/2014)	180,801.5

Inflación anual

(Feb. 2013-Feb. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.23
Inflación subyacente *	2.98

Inflación mensual

(Feb. 2014, %)	
Inflación *	0.25
Inflación subyacente *	0.28
UDIS (14/03/ 2014)	5.136041

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Estamos al pie del cañón en combate al crimen en Michoacán: EPN

El presidente Enrique Peña Nieto garantizó que se mantendrán “al pie del cañón” en el combate a la criminalidad en Michoacán, entidad que se ha convertido en una prioridad para su administración, y reiteró que su gobierno no caerá en triunfalismos. Durante la ceremonia de reconocimiento al Programa de Producción y Exportación de Aguacate, el mandatario federal señaló que esto tomará el tiempo debido a la complejidad de la descomposición social y política en ese estado, que “data de muchos años atrás”.

CNEXPANSION

Profeco castiga a especuladores de limón

La titular de la Procuraduría Federal del Consumidor, Lorena Martínez Rodríguez, informó que personal del organismo realizó 639 verificaciones a nivel nacional en establecimientos donde se vende limón, de los cuales 143 se hicieron acreedores a suspensión de actividades. Las sanciones fueron principalmente por no exhibir precios al público y por no acreditar, de manera documentada, el origen o motivo de la variación en el precio del cítrico, explicó. Además, de 512 básculas verificadas, cinco fueron inmovilizadas por presentar anomalías, como no despachar kilos completos, puntualizó la funcionaria.



Emiten la Ley Federal de Consulta Popular

La Secretaría de Gobernación (Segob) dio a conocer este viernes en el Diario Oficial de la Federación el decreto por el que se expide la Ley Federal de Consulta Popular. El objetivo de esta ley es regular el procedimiento para la convocatoria, organización, desarrollo, cómputo y declaración de resultados de la consulta popular, así como promover la participación ciudadana en éstas. Serán objeto de consulta popular los temas de trascendencia nacional, y para ser considerados así deben repercutir en la mayor parte del territorio nacional o impactar en una parte significativa de la población.





SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 14 de marzo de 2014



Provocará frente frío 42 lluvias en algunas partes del país

El frente frío número 42 provocará nublados con precipitaciones ligeras a moderadas en Campeche y Yucatán, serán puntuales a fuertes en el norte de Quintana Roo, esto debido a que el sistema se ubicará en el occidente del mar Caribe. El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) reportó que en el sureste se presentarán lluvias moderadas, así como ligeras en el centro, debido al ingreso de humedad del océano Pacífico.



Banxico y la CNBV comparecerán ante Comisión de Hacienda

La Junta de Coordinación Política (Jucopo), de la Cámara de Diputados, aprobó un acuerdo por el cual el gobernador del Banco de México, Agustín Carstens Carstens, y Jaime González Aguadé, titular de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), comparecerán ante la Comisión de Hacienda y Crédito Público. Esto a efecto de que den cuenta sobre las disposiciones de carácter general para regular los términos y condiciones en que se presten los servicios relacionados con las redes de medios de disposición, así como las cuotas de intercambio y comisiones que se cobren directa o indirectamente.



Sebastian Vettel por la quinta corona consecutiva

Sebastian Vettel tiene una advertencia para aquellos que descartan sus posibilidades de conquistar un quinto título consecutivo de la Fórmula Uno: es una temporada larga y los problemas con el motor de su bólido no durarán para siempre. El piloto de Red Bull ha tenido una mala pretemporada, en la que su equipo tuvo limitaciones para realizar pruebas porque Renault, el fabricante de sus motores, encaró varios problemas con el nuevo tren motriz híbrido de seis cilindros con turbocargador.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 14 de marzo de 2014

CARTONES DEL DÍA

